

Ein Jahr „Gründerstammtisch“: Philipp Weigel zu Gast am 15. Juli

05. Juli 2016



Den „Gründerstammtisch Gießen“ gibt es seit einem Jahr. Das Interesse an diesem Angebot ist groß. Der Gründerstammtisch bringt alle, die ein Unternehmen gründen wollen oder ein junges Unternehmen leiten, sowohl untereinander als auch mit Beratern und erfahrenen Unternehmern ins Gespräch. Das nächste Treffen zum Kennenlernen, Netzwerken und Austauschen in entspannter Atmosphäre und mit wechselnden, interessanten Gästen findet am Freitag, 15. Juli, ab 19 Uhr im „News-Café“ (Plockstraße 1-3) in Gießen statt. Zu Gast ist diesmal: Philipp Weigel, Geschäftsführender Gesellschafter der Weigel Consulting GmbH & Co. KG. Die Teilnahme ist kostenlos.

Vor zehn Jahren gründete Philipp Weigel das Unternehmen „Weigel Consulting“ als Einzelunternehmen. Das Unternehmen hat sich erfolgreich spezialisiert: Auf die Industrieverwertung, den An- und Verkauf von Maschinen und technischen Anlagen, Maschinenumzüge sowie auf die Insolvenzverwertung, Räumung und Sicherstellung von Anlagen und Geräten des beweglichen Umlaufvermögens. Neben der direkten Vermarktung ist der Hauptvertriebsweg das Internet.

Die Vermarktung der Produkte findet sowohl über einen eigenen Onlineshop als auch über externe Plattformen statt. Der Kundenkreis ist groß. Industrieunternehmen, Dienstleistungsbetriebe und Insolvenzverwalter gehören genauso zu den Kunden wie Privatpersonen. Die Weigel Consulting GmbH & Co. KG verkauft ihre Produkte nicht nur in Deutschland, sondern mehr als der Hälfte (60 Prozent) auch im europäischen Ausland und darüber hinaus.

Dass Philipp Weigel eine Unternehmerpersönlichkeit ist, hat sich bereits sehr früh gezeigt. Als er sein Unternehmen schließlich im Jahr 2006 gründete, hatte er mit seiner Geschäftsidee den Bedarf der Kunden richtig erkannt. Inzwischen ist das Unternehmen stetig gewachsen und der Unternehmer ist aus angemieteten Räumlichkeiten in eigene Räume umgezogen.

War der Weg dorthin immer problemlos oder gab es auch Stolperfallen und Steine? Philipp Weigel wird den Existenzgründern seine Geschichte erzählen und hat mit Sicherheit auch den einen oder anderen guten Tipp für die Stammtisch-Gäste.

Der Gründerstammtisch findet immer am 15. eines Monats ab 19 Uhr im „News-Café“ statt. Er ist eine Initiative des Technologie- und Innovationszentrums Gießen, des Entrepreneurship-Cluster Mittelhessen (ECM), der IHK Gießen-Friedberg sowie den Wirtschaftsförderungen von Stadt und Landkreis Gießen. Alle Jungunternehmerinnen und -nehmer sowie Gründerinnen, Gründer und Gründungsinteressierte sind herzlich willkommen. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Nähere Informationen gibt es unter www.gruenderstammtisch-giessen.de.